

刈野辺総合病院

地域連携NEWS

メディカルサポートセンター
地域医療連携課

新入職医師のご紹介

腎臓内科 田中 悠貴

皆様、こんにちは。2025年4月1日に腎臓内科に入職しました田中悠貴（たなかゆうき）と申します。私は神奈川県鎌倉出身で子供時代は湘南の爽やかな潮風を浴びて育ちました。2021年に北里大学医学部を卒業し、前期研修医期間を終了後、北里大学病院の腎臓内科医局に入局しました。そこで2年間従事したのちに当院に入職しました。まだまだ医師としては若手であり至らぬ点多いですが、これからも一生懸命に研鑽を積んでいく所存ですのでどうぞよろしくお願い致します。



私は当院では初診外来や高血圧患者や腎機能低下患者の再診外来、内科の入院患者管理、透析室業務を担当しております。

休日は社会人のバドミントンクラブの活動に参加したり、ジムに行ったりして体を動かしております。映画も好きで、Amazon Primeなどのサブスクリプションでよく洋画を観ており、好きな映画は「最強のふたり」や「ショーシャンクの空に」です。映画に出てくる主人公のように、逆境にめげずガッツを持って仕事に取り組んでいきたいと思っております。

どうぞこれからよろしくお願い致します。



＜透析室スタッフ＞